

[WWW.BAUTZFESTIVAL.DE](http://WWW.BAUTZFESTIVAL.DE)



Liebe Freunde und Junioren,

aus meiner aktiven Zeit als Beiratsmitglied der Wirtschaftsunioren Lüdenscheid weiß ich sehr gut, dass Rundmails und Anschreiben, die über den Mail-Verteiler an Euch gesendet werden, nicht oft die erforderliche Aufmerksamkeit geniessen. :) Vielleicht habe ich ja mehr Glück (es ist mein erstes).

Am 30. und 31. August 2019 kommt mit dem Bautz Musikfestival ein Großereignis in unsere Region, welches Lüdenscheid für die Bewohner der Stadt, Auswärtige, junge und alte Menschen, Fachkräfte, potentiellen Auszubildende und viele mehr einen wesentlichen Schritt weiter in Richtung attraktive und erlebnisreiche Stadt bringen wird.

Die Vorteile für die Vertreter der Wirtschaft liegen auf der Hand.

Ich möchte Euch ungern damit auf die Nerven gehen, denn im wesentlichen braucht es eines zur Überzeugung:

Lasst uns gemeinsam feiern (das können wir) und damit das Spektakel unterstützen. Kauft Euren Mitarbeitern die Zwei-Tages-Tickets für EUR 44,00 (steuerbefreit), erwerbt für Euch selbst VIP-Tickets oder unterstützt mit dem Kauf von „Gute-Taten-Karten“ für bedürftige Menschen.

Mit dem beiliegenden Dokument erhaltet ihr alle erforderlichen Informationen.

Euer Ansprechpartner ist der Veranstalter selbst:

André Westermann von der Lüdenscheider Stadtmarketing GmbH  
(0171 9304380 / [aw@luedenscheider-stadtmarketing.de](mailto:aw@luedenscheider-stadtmarketing.de)).

Danke für Euren Support!

Ever Mattes Czech

